



Chers Amis des GEM et du CNIGEM, cette lettre s'adresse à vous tous et a vocation à être partagée. Merci de la faire circuler autour de vous !

Si le CNIGEM est resté en retrait coté communication ces derniers mois, c'était pour de bonnes raisons.

La première : nous avons concentré nos forces vives sur les dossiers impactant l'avenir de nos GEM.

La seconde : nous devons impérativement démontrer à nos partenaires financiers que nos engagements auprès de vous ne pouvaient plus être assurés sans un nouveau mode de partenariat.

Malgré toutes les difficultés, nous avons tenu bon ! Et aujourd'hui, nous sortons plus fort encore de cette nouvelle épreuve. L'année 2024 commence donc sous les meilleurs auspices avec :



La revalorisation de la rémunération des salariés de GEM grâce à la prime Ségur obtenue grâce à la mobilisation du CNIGEM



Le lancement de notre tout nouveau site internet

[Découvrez le nouveau site web](#)



Le démarrage officiel des formations pour tous les acteurs des GEM, dans toutes les régions de France (et nos îles ensoleillées) et pour tous les publics (GEM psy, TSA...).

**Vous êtes content pour votre GEM et tous les autres,
adhérez ici:**

www.cnigem.fr/adhesion

Très belle année 2024 à tous

Pour tout complément d'information, l'équipe du CNIGEM vous répondra.
Parfois, cela peut prendre un peu de temps tant les demandes sont
nombreuses,
mais on vous répondra toujours !

CNIGEM

148, rue Boucicaut, 92260, Fontenay aux Roses

Cet email a été envoyé à {{contact.EMAIL}}
Vous l'avez reçu car vous êtes inscrit à notre newsletter.

[Afficher dans le navigateur](#) | [Se désinscrire](#)

